

Agradecen gesto solidario Puentes de Amor a centro asistencial matancero



Agradecen gesto solidario Puentes de Amor a centro asistencial matancero. Foto: Roberto Jesús Hernández/Radio Rebelde

La Habana, 28 jun (RHC) El proyecto Puentes de Amor, inspirado en la solidaridad de cubanos emigrados en Estados Unidos, entregó la víspera un donativo de leche en polvo al hospital pediátrico

provincial Eliseo Noel Caamaño, de Matanzas.

Con este gesto, quienes más ganamos somos nosotros, pues nos queda la satisfacción de haber sido útiles y haber puesto un granito de arena en hacer de este mundo algo mejor, dijo el activista y líder del proyecto, Carlos Lazo, al dirigirse al colectivo del centro de Salud.

Por su parte, el doctor José Hernández Hernández, director del hospital, agradeció el donativo y destacó que esta acción de altruismo traspasa los impedimentos que impone la unilateral medida estadounidense a la Salud Pública de nuestro país, un bloqueo que no cesó siquiera en el peor momento de la COVID-19, recordó. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/291930-agradecen-gesto-solidario-puentes-de-amor-a-centro-asistencial-matancero>



Radio Habana Cuba